

Frauen // Verbandsliga Südbaden 5,5 : 2,5 KSV Hölzlebruck : KSC Önsbach (3050 : 2853)

Ayleen 551 / 1 MP, Claudia 544 / 1 MP, Alisa 527 / 1 MP, Renate 504, Marina 480 / 0,5 MP, Vroni 444

Einen Sieg im letzten Heimspiel der Saison feierten unsere Frauen am Freitagabend.

In der Startpaarung spielten für uns Renate und Alisa. Nachdem beide den 1. Satz abgaben, steigerten sie sich und gingen nach drei Sätzen jeweils mit 2:1 in Führung. Während Alisa ihren Vorsprung halten konnte und den Mannschaftspunkt gewann (527 Kegel / 2:2 Sätze / +28 Kegel / gegen Sarah Lienhard, 499 Kegel), musste sich Renate knapp gegen die Tagesbeste auf Seiten der Gäste geschlagen geben (504 Kegel / 2:2 Sätze / -11 Kegel / gegen Daniela Wiegele, 515 Kegel).

Mit einem kleinen Vorsprung von 17 Kegeln gingen nun Vroni und Marina auf die Bahn. Beide lieferten sich spannende Duelle mit ihren Gegnerinnen. Für Vroni reichte es in den letzten Würfeln nicht mehr zum Punktgewinn (444 Kegel / 2:2 Sätze / -2 Kegel / gegen Johanna Walz, 446 Kegel). Marina behielt zum Ende hin die Nerven und konnte dadurch zumindest noch einen halben Mannschaftspunkt sicher (480 Kegel / 2:2 Sätze / 0 Kegel / gegen Nicole Maier, 480 Kegel).

Dadurch war unser Vorsprung in den Gesamtkegeln auf nur noch 15 Kegel geschmolzen, diesen sollten Claudia und Ayleen in der Schlusspaarung verteidigen sowie mindestens noch einen Mannschaftspunkt gewinnen um den Heimsieg einzutüten. Claudia spielte gut, konnte ihre Gegnerin aber erst im 3. Satz abschütteln und gewann den MP dadurch noch deutlich (544 Kegel / 3:1 Sätze / +57 Kegel / gegen Roswitha Schmidt, 487 Kegel). Auch Ayleen spielte wieder sehr gut und hatte daher keinerlei Mühe mit ihrer Gegenspielerin, sodass auch dieser MP an uns ging (551 Kegel / 4:0 Sätze / +125 Kegel / gegen Astrid Teufel, 426 Kegel).

Schlussendlich resultierte daraus ein 5,5 zu 2,5 Sieg, den unsere Frauen am Freitagabend feiern konnten. Nach den weiteren Spielen am Wochenende steht nun mittlerweile auch fest, dass unsere Frauen die Saison auf Platz 3 beenden werden. Platz 2 und Platz 4 sind rechnerisch nicht mehr möglich, egal wie das letzte Spiel am kommenden Freitag ausgeht. Der 3. Platz garantiert unseren Frauen sehr wahrscheinlich den Aufstieg in die neue Baden-Württemberg-Liga.

Alisa: „Wir haben eine bessere Leistung als im letzten Heimspiel gezeigt und vor allem unser Schlusspaar war heute sehr gut drauf. Über den Heimsieg freuen wir uns sehr und werden diesen nun gebührend feiern.“

Nachbericht 17. Spieltag, 06. und 07.04.2024

Veröffentlicht von: xo

Mittwoch, den 10. April 2024 um 22:51 Uhr
